Actualidad



Una treintena de padres participó y madres en un curso mancomunado

Formación parental contra las drogas

Redacción

Una treintena de padres del Centro de Educación Infantil y Primaria 'José Mª de la Fuente' tuvieron ocasión de participar en el programa 'En Familia. Claves para prevenir los problemas de drogas', una campaña educativa impartida por la Mancomunidad de Municipios del Campo de Calatrava cuya pretensión es contribuir a evitar el consumo de drogas entre los jóvenes.

El objetivo de este programa, cofinanciado por la Fundación de Ayuda Contra la Drogadicción (FAD) y la Consejería de Salud y Bienestar Social de la Junta, es fortalecer el papel de las familias en la educación. Por eso, estos padres, cuyos hijos pertenecen a los cursos de 5º y 6º de Educación Primaria están recibiendo clases para ser conscientes de la influencia que tienen sobre sus hijos en cuanto a prevención de conductas de riesgo, a la vez que reciben nuevas herramientas para relacionarse con sus hijos y prevenir riesgos para la salud.

Metodología

La metodología de este curso se resume en siete sesiones basadas en la participación activa de los padres, comenzando por el análisis de su propia realidad y experiencia. Los temas que se abordan son la prevención familiar, las drogas, familia y consumo de drogas, los padres, familia y comunicación, familia y afecto, familia y organización, y familia y entorno.

Éste programa se desarrollará también en todos los municipios que actualmente conforman la Mancomunidad Campo de Calatrava y que son: Aldea del Rey, Almagro, Ballesteros de Calatrava, Bolaños de Calatrava, Calzada de Calatrava, Cañada de Calatrava, Carrión de Calatrava, Granátula de Calatrava, Miguelturra, Pozuelo de Calatrava, Torralba de Calatrava, Vilenzuela de Calatrava, Villanueva de San Carlos y Villar del Pozo.

El Consistorio tiene listas ya las citas del Día del Libro

Redacción

La Programación Cultural de Primavera, elaborada por el Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava, está destacando un año más destaca por contar con actividades y eventos dirigidos a todos los públicos. En palabras de la concejala de Cultura, Pilar Espadas, "desde el equipo de Gobierno confiamos en que nuestros vecinos respondan como cada año y participen de todas y cada una de las actividades programadas".

Así las cosas, varias de las propuestas ya han tenido lugar y, de esta manera, el pasado 21 de marzo los pozoleños tenía oportunidad de celebrar el Día del Árbol. Seis días después, el sábado 27 de marzo, tendría lugar una excusión al Parque Temático de la Naturaleza 'Faunia' de Madrid. Posteriormente, entre los días 28 de marzo y 4 de abril, Pozuelo de Calatrava vive con fervor y religiosidad su Semana Santa.

Otros importantes eventos que ya han tenido lugar han sido, por ejemplo, el concierto ofrecido el 13 de marzo por la catalana Orquesta de Cambra de L'Empordá. Con anterioridad, a finales de enero, también recaló en el Teatro pozoleño la compañía ganadora la última edición de la Muestra Provincial que organiza cada año la Dipuación. En concreto, Tadzio Tearo puso en escena el montaje titulado 'El Coleccionista'.

De cara al mes de abril, el plato fuerte será la Semana del Libro, que este año se desarrollará entre los días 19 v 24. En este sentido, el lunes 19 la Biblioteca Pública Municipal acogerá desde las 17,30 horas la actividad 'Cuentos del Abuelo'. El martes 20 se entregarán los premios de la primera edición del Concurso de Marcapáginas a las 18,00 horas en las instalaciones de la Biblioteca. El miércoles 21 tendrá lugar un Club de Lectura en el que se debatirá sobre el libro 'El último catón', de Matilde Asensi, evento que se tiene previsto desarrollar en el Biblioteca desde las 20 horas. El jueves 22, el taller de teatro de actividades extracurriculares ofrecerá una representación para festeiar la Semana del Libro a las 18,30 horas en la Biblioteca Pública Municipal. El viernes 23 de abril, Rayuela Animación desarrollará el cuentacuentos 'Un mundo de cuentos' a las 17,30 horas en la Biblioteca Pública Municipal, El sábado 24 Trabalenguas Teatro representará la obra 'Hansel v Gretel' en el Teatro Municipal a las 20.30 horas. Por último, este mismo día tendrá lugar una ruta senderista por el Parque Nacional de

Respecto a los siguientes meses de mayo y junio, antes de entrar el verano, el Consistorio pozoleño tiene previsto celebrar la romería en honor a nuestra Señora María Cabeza de los Santos, la Misa de la Justicia, la romería de San Isidro, el Festival de las Artes Escénicas y el Festival de Clausura de Actividades Extracurriculares.

Pozoleños fueron a La Solana al Festival del Aprendizaje

<u>Redacción</u>

Una nutrida representación de la Universidad Popular de Pozuelo de Calatrava participó recientemente en el Festival del Aprendizaje que tenía lugar en la localidad de La Solana y cuyos preparativos organizativos participaron representantes del Consistorio pozoleño como miembro de la Junta Rectora de la Asociación Provincial de Universidades Populares.

Las actividades, al margen de las alocuciones oficiales de las autoridades durante el acto institucional, se completaron con una mesa de experiencia de aprendizaje, donde se expuso el programa 'Nunca es tarde para leer: mujer, otoño y lectura'. También se puso en valor una iniciativa de promoción y empleo para jóvenes que realiza la UP de Alcolea de Calatrava y otra en Herencia sobre 'Promoción de la cultura y de las tradiciones: Integración de jóvenes y participación ciudadana'.

La actuación del Grupo de Bailes de Salón de la UP de La Solana, un mercadillo solidario, una comida de convivencia y una visita guiada por el casco antiguo de la localidad anfitriona centrado las actividades de este VII Festival del Aprendizaje.





os más jóvenes fueron protagonistas en el festival con que se clausuraba el curso de la Universidad Popular, en el transcurso de un acto celebrado el pasado mes de diciembre y que reunió a decenas de personas en el Teatro Municipal. Como es sabido, la UP pozoleña ofrece actividades adaptadas en sus objetivos, metodología, evaluación y recursos a todos los grupos de población: mujeres, jóvenes, personas mayores, menores, inmigrantes y personas que han de adaptarse al mundo laboral. La oferta educativa, formativa y cultural de la UP se entiende y está concebida como un proceso global, integrador y flexible para facilitar el desarrollo personal, la creatividad, la participación social y la relación con el entorno.